

# MAGAZINE

## Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Panglima TNI di Kodim 0607 Kota Sukabumi Serahkan Bantuan Materiil untuk Penanggulangan Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Feb 21, 2025 - 17:13



*Kapolres Sukabumi Hadiri Kunjungan Panglima TNI di Kodim 0607 Kota Sukabumi Serahkan Bantuan Materiil untuk Penanggulangan Bencana*

Sukabumi– Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., melaksanakan kunjungan kerja ke Kodim 0607/Kota Sukabumi pada Jumat (21/2/2025). Kunjungan ini bertujuan untuk menyerahkan secara simbolis

kendaraan dan materiil guna mendukung tugas Kodim 0607/Kota Sukabumi dan Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi dalam penanggulangan bencana. Dalam kesempatan tersebut, Panglima TNI didampingi sejumlah pejabat tinggi TNI, termasuk Asintel Panglima TNI Mayjen TNI Krido Pramono, Aslog Panglima TNI Mayjen TNI Chandra Wijaya, serta Anggota Komisi I DPR RI Dr. Desy Ratnasari, M.Si., M.Psi. Acara yang berlangsung di Makodim 0607/Kota Sukabumi ini dihadiri sekitar 500 peserta, terdiri dari unsur TNI, Polri, dan Forkopimda Sukabumi. Kapolres Sukabumi AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, menyampaikan apresiasinya terhadap sinergi antara TNI dan Polri dalam mendukung kesejahteraan masyarakat, khususnya dalam hal penanggulangan bencana. "Kami dari Polres Sukabumi sangat mengapresiasi bantuan yang diberikan oleh Panglima TNI kepada Kodim 0607/Kota Sukabumi dan Kodim 0622/Kabupaten Sukabumi. Ini menunjukkan kepedulian yang besar terhadap kesiapan aparat dalam membantu masyarakat menghadapi bencana," ujar AKBP Dr. Samian. Bantuan yang diserahkan meliputi tenda serbaguna, pelampung, truk Mitsubishi Fuso, perahu fiber, serta perlengkapan lain yang diperuntukkan bagi kedua Kodim di wilayah Sukabumi. Panglima TNI juga memberikan santunan kepada anak-anak sekitar Makodim serta apresiasi berupa ibadah umroh bagi prajurit yang menjelang pensiun dan uang pembinaan bagi anak prajurit berprestasi. Dalam sambutannya, Panglima TNI menekankan pentingnya peran TNI dalam membantu pemerintah daerah, khususnya dalam penanggulangan bencana. "TNI berkomitmen untuk terus mendukung pemerintah daerah dalam menghadapi berbagai tantangan, termasuk dalam hal penanggulangan bencana. Bantuan yang diberikan hari ini diharapkan dapat meningkatkan kesiapsiagaan satuan di daerah," ungkap Jenderal Agus Subiyanto.